感謝! 先輩ありがとうございます。

仕事の質問に対して、何をするにも「責任」というものがついてくると書かれてあり、改めて自分の仕事にしっかり責任をもって取り組むべきだと感じました。また、入社して大変なことについて、仕事を覚えるのが一番苦労すると書かれてあったので、自分なりに言われたことをノートにまとめたり、分からないことは積極的に聞いたりし、少しでも早く仕事を覚えられるようにしたいと思いました。私は高卒で働きます。上司の方などとは上手にコミュニケーションがとれ



るか心配な面はありますが、この回答にもあったように、笑顔でいろいろなことに顔を出し、たくさんの人とコミュニケーションをとっていきたいと思いました。私はこの美しい若狭地域で働くことができるので、これからもっと地元の良さを全国にアピールしていきたいと思います。私は役場の職員として4月から働かせていただく予定なので、地元の良さをもっと理解した上でこの地域を活性化させていきたいと考えています。

PTA の役員さんからのメッセージを読ませていただき、社会人になって働くということは常に責任がついてくるとても大変なことだと改めて分かりました。何をするにも一人で完璧にできないでしょうし、分からないのに勝手にやってできずに、迷惑をかけるのが一番よくないと思います。分からないことや困ったことがあれば、その時すぐに上司や周りの人に聞くことが大切だと考えます。自分一人だけの問題ではないという責任をもっておかないといけないと感じました。

また、クレームを受け入れた時は、反論せず、まずは相手の話をしっかりと聞き入れて、自分だけで対応できない時は周囲の人に頼るのも必要だと分かりました。実際にそういった方が来庁された時にとっさに誤った判断をしないよう事前にイメージしておくとよいと思いました。

他にも、職場での人間関係の築き方は不安に感じていましたが、「壁を作りすぎず、立ち入りすぎず」 大人の人間関係、付き合いができるようにとおっしゃっている方がおられ、少し安心しました。話しているうちに仲良くなったらそれでいいし、そうでなくても必要以上に深入りしなくてもいいという気持ちでいようと思いました。そして、お給料は自分のため(娯楽)に使うのももちろんよいと思いますが、その他の必要なものの購入や親のためにも使えたらいいと思います。

あまり恐れず、考えすぎず、まずは目の前の仕事に一生懸命取り組みたいと思いました。

答えていただいた質問の回答を読んで、改めて、思っていたよりも社会に出るということが簡単なことでは無いこと、大きな覚悟であるということを特に感じました。しかし、会社の上司とコミュニケーションをたくさんとっていったり、どんな人と関わる時も常に笑顔を忘れないようにしたりすれば、楽しくなったり自分の周りからの見え方もだいぶ変わったりすると感じました。やはり、大人の方々の意見は言葉の重みが違いました。たくさんのアドバイスをしていただききっと私たち就職組の事を気にしていただき、応援していただけていると思います。その期待に応えられるよう、このありがたいアドバイスを活用していきたいと思います。ありがとうございました。

PTA の方々の回答を読んで、これから働くにあたり大切なことがたくさんありました。まずは、働くということはどの分野に就いても大変なことで責任がつきものであるということです。一つひとつの自分の行動に責任を持ち自分勝手な思い込みでお客様にお答えしたり行動したりすると、職場の方やお客様に迷惑がかかります。そうならないためにも、わからないことが恥ずかしいことだとは思わず先輩や上司に素直に聞きコミュニケーションをとります。また、私の仕事の中に電話対応があります。クレー



ム対応など自分で解決できない場合はいろいろな人に頼って対応して行きたいと思います。今の自分は入社してからどうなっていくのかわからない状況で不安でいっぱいです。仕事を覚えることが増えたり新しい人間関係になったり上手くやっていけるのか心配になります。ですが、まずは笑顔で何事にもチャレンジ精神を持ち目標を決めてそれに向かって頑張っていきます。そして、最初の方は辛いことの方が多いかもしれませんが3年はしっかり働いて社会人として立派に成長できるようにします。そしてこれまで支えてくださった両親や先生、地域の方々に感謝できるように頑張ります。

て、先輩方の対応の仕方を見て、学ぼうと思います。人間関係を築く上で、一番 に笑顔と挨拶を大切にしていきたいです。地元での就職の利点が多くあって嬉し かったです。地元に貢献し、立派な社会人になれるよう頑張ります。

働くということは、大変なのだと改めて思いました。社会人になると、自分の行動には責任をもたないといけないことや、学生との生活の違いなどで最初はとても苦労すると思いました。いろいろ覚えないといけないことが多いと思うので、早く新しい生活に慣れるためにも頑張っていきたいです。そのためにも、分からないことがあったら質問するなど積極的に取り組みたいと思います。

私はお客様と話したり、電話対応したりする事務として働きます。中には対応が難しいお客様がいらっしゃると思います。対応に困ったら、一人で対応するのではなく、上司に相談や助けを求めることが大切だと気づきました。また、相手の立場になって考えるということにも気を使いたいと思います。精神的にもきついかもしれませんが、深く考えすぎずに経験だと思って対応したいです。

地元で就職することで今まで見えていなかった地元のよいところも見えてくると思います。地元で就職してよかったと思えることができたらいいです。PTAの役員の方の励ましの言葉に感動し、頑張ろうと思いました。ありがとうございます。

新入社員として心がけることは、即戦力になれるよう頑張ることよりも、まず素直に分からないことや思ったことを言うことだと思いました。何を考えているのか分からないのが一番困ると教えていただき、私も上司の立場だったらたしかにそうだなと思いました。報告、連絡、相談は新入社員にとっては特に大事だと感じたし、コミュニケーションをとるための手段としても最適だなと思いました。学生からいきなり社会人になるので、今までとの環境の差で、大きくストレスを抱えたり、体調が追いつかなくなったりしてしまいそうで不安ですが、まずは慣れるために自分の目の前の業務に集中して、ひとつひとつ頑張りたいです。給料はいただいたら嬉しくてすぐ使ってしまいそうですが、これから続く一人暮らしのことも考えて、金銭面でも目標を立てておきたいです。私は4月から新しく働いていく上で、挨拶や返事、報連相、笑顔とハキハキした喋り方、素直さと謙虚さ、メモをとる癖、を特に大事にしていきたいです。働いてからもいろいろと不安や嫌なことがあると思いますが、何事もポジティブに受け止めたり、たまには割り切ったりして、人生を豊かにしていきたいです。

生の大人の意見を聞けてとても参考になりました。金銭面や人間関係、他にもこの先不安だった 沢山のことについて意見をいただくことが出来、少し心が軽くなりました、頂いた言葉を心に留め て新生活に挑戦したいと思います。

就職は大変そうだなと思いました。でも、楽しそうなこともいっぱいありワクワクする気持ちもあります。 心配が 4 で楽しそうが 6 ぐらいです。 就職は甘く見ていたら心がすぐ折れてしまいそうになると思います。 強い意志をもち、 取り組んでいきたいと思います。

不安に感じていたことが少しなくなり、早く仕事を始めたくなりました。規則正しい生活を送るためには今は早寝早起きをして頑張ってその生活に慣れようとしています。もう少しで仕事が始まるのでその時には失礼のない態度で、仕事を精一杯頑張っていこうと思います。誰にも負けない男になります。丁寧に答えていただきありがとうございます。

働くことは簡単なことではなく、責任がついてくることが分かったのと同時にやりがいを感じられるものだということが分かりました。相手の目を見て話すことに苦手意識をもっていましたが、社会人になるにあたって上司の方と話す時はしっかりと目を見てお話できるよう努めたいと思いました。入社したては分からないことの方が多いので、書かれているように自分の意思表示をしっかりしていき、上司や先輩に聞けるような新人社員になりたいです。人間関係でうまくいかない時は、人それぞれという考えを念頭に相手のことを許容していけるようにしたいです。しかし、許容するだけでなく、自分の意見もしっかりと伝え組織力を高めていきたいです。お金の貯め方や使いみちはとても参考になりました。社会人になるにあたって、挨拶と笑顔は常に心がけて仕事に務めていきたいです。私は働くことに対して不安を抱いています。しかし、皆さんの答えから気を付けることや大事にすべきことをたくさん学べたので、このことを忘れずによい新入社員になれるように頑張りたいです。若さを武器に何事にも挑戦していき、人生の可能性を広げていきたいです。

4月から就職し、今までとは全く違う生活をしていく者として、働くことの大切さや意味を知ることができました。上司と意見が食い違ったらどうしようと思っていましたが、メッセージを読んで対応の仕方を学ぶことができました。実際に働いてみないと分からないことがたくさんあると思うので、毎日少しずつ成長し、立派な社会人になれるように頑張っていきたいと思います。

「教えて一先輩」を読んでみて、これから生きていくにあたって大切なことがたくさん書いてありました。まず、仕事は大変であるということです。今の時代は昔に比べ、自分の好きなことをして生活していくことが許される時代になりました。転職もそれほどダメだと言われることはなくなってきましたが、私はせっかく入社できたからには納得のいくまで仕事と向き合い、極力転職はしないように頑張りたいです。さまざまな年代の方が職場には居られると思うので、とにかく関わってみたいと思われるような人になりたいです。笑顔で挨拶もしっかりでき、愛想などもよければ自然と人は寄ってくると思います。一日中絶やさずいるのは難しいので、自分のできる範囲で、会社の中で生きていく場を作っていきたいです。このように人と関係をもつことで、たくさんのメリットがあると思います。関わって損することもありますが、関わらないと何も始まらないと思うので、まず相手を知り、自分を知ってもらうことを大切にしようと思いました。まだ、18歳でこれから先さまざまな困難があると思いますが、自分に最適な息抜き方法見つけ頑張っていきたいと思います。

いろいろな経験をしている PTA の方々から、私たちの質問に答えてもらえるような機会はめったにないので、とてもありがたいです。特に、社内での友好関係の築き方と初任給をどう使ったかについての内容が印象に残りました。社内での友好関係では、「1 に笑顔、2 に笑顔、下を向いてばかりだと相手も話しにくい」ということを心に留めておきたいと思います。そして、職場環境に慣れ、仕事に集中していけるように頑張りたいです。また、初任給で自分の欲しいものを買ったりするのでなく、親に何かプレゼントして、今まで育ててもらった感謝の気持ちを伝えたいと思います。



「今年こそ対面で」と計画しました第3回内定者研修会「PTAと語る会」ですが、雪によるJR運行休止の影響で中止となりました。しかし、紙面やメールでのやり取りを繰り返し、形を変えた行事ができましたこと嬉しく思います。お忙しいところ、4月から社会人としてスタートを切る生徒に、はなむけのお言葉を頂戴できましたこと感謝いたしております。

本当にありがとうございました。 <合掌>